サクラソウ日記

自学ノート提出数累計 604 冊 (315 人) 2/9 現在

(自分に自信と夢を~いまをだいじに、なかまとともに、一歩前進をめざして~)

校長 宮脇真-

先週から2週間をかけて実施してきた持久走記録会。本日、雨天延期としていた6年生の部を実施しました。例年12月に実施していましたが、練習期間が不足することから、今年はこの時期に実施しました。多くの皆さんの応援のおかげもあり、多くの子どもたちが練習時の記録を上回ることができていました。



年間通した体力向上プラン、次は握力向上を取組中です。

ラストラン (2024/2/9 撮影)

熊本県学力・学習状況調査 ~この1年の伸びは?~

12月に実施した上記調査の結果が届きました。学力向上担当の楢崎教務主任、田邉研究主任が、この一年間の取組の成果と課題を分析しました。

1 学力の状況について(ペーパーテストによる調査)

【同一集団での経年比較 → 昨年度との比較(伸びたかどうか)】

- 国語、算数ともほとんどの学年で伸びが見られました。
- ・特に5年生国語・4年生算数が著しく上昇しています。

【調査参加者全体との比較 → 他地域や他校との比較】

- どの学年も概ね平均並み、または平均を上回りました。
- ・4・5年生の国語、2・3・4年生の算数は県を大きく上回りました。
- 2 学習の状況について(質問紙調査)
 - 「将来の夢をもつこと」について、昨年同様高い水準にあります。
 - •「意見を活発に発言すること」について、特に5年生で伸びが見られ、高い水準です。
 - •「約束やルールを守ること」には、課題が残りました。

次の学年に向けて、毎日の授業と家庭学習を連動させたさらなる取組を進めていきます。

託す ~欠しぶりに~

4年ぶりに「きらきら集会」が復活しました。「きらきら集会」とは、子どもたちの特技などを披露する集会で、子どもたちが企画・運営します。コロナ禍でしばらく途絶えていましたが、6年生有志(写真右)が「自分たちが低学年のころ、とても楽しかったこの集会をもう一度復活させて、後輩に託したい」との思いから1ヶ月ほどの準備期間を経て、昨日実施しました。



今日の集会では、3年生がピアノやダンス、朗読劇を披露しました。多くの子どもたち、先生たちも集まり、大賑わいのきらきら集会となりました。



おめでたい話 ~ぉめでとうございます~

【令和5年度大津町文化祭(書写部会)特選:追加情報】3年 民本 一眞さん

後期はじめに歯科治療のお願いを個別に行っています。終わった方は、保健室へ返信願います。